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vom 08.12.2021

Top 2 Einwohnerfragestunde

Herr Schultz fragt, ob der Spielplatz in Gnevkow noch errichtet wird, da in der 
Gemeinde erzählt wird, dass das nicht mehr geplant sei.
Antwort Bürgermeisterin: Ja, es wird ein Spielplatz in Gnevkow errichtet. 

Herr Sodmann ist ein Fenster in der Garage des Gemeindebetriebshofes zu groß, 
man kann von aussen sehr gut reinschauen. Er fragt an, ob es eine Möglichkeit gibt, 
daran etwas zu ändern? Das Fenster soll nun mit einer milchfarbenen Folie 
zugeklebt werden. 

F. d. R. d. A.

        
Sitzungsdienst Altentreptow,      

An den Fachbereich  zur Kenntnis und Erledigung.
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